
                                     
 
            Portogruaro verso il voto. Andrea Buffon è il candidato di Rifondazione  

                         «Più spazio per i giovani»  

                           «Serve un fondo per sostenere precari e disoccupati» 
 
(STEFANO ZADRO)                                                                                      GIOVEDÌ 18 MARZO 2010 
 
PORTOGRUARO.  
Andrea Buffon è il candidato di Rifondazione alla carica di sindaco di Portogruaro. 
  
Perché i cittadini dovrebbero votare per Lei? 
 «Perché in questi ultimi mesi abbiamo dimostrato di essere utili per il territorio a cominciare  
dalla nostra azione di contrasto alla costruzione delle centrali a biomassa; acqua pubblica, sanità 
pubblica, difesa del lavoro sono stati poi altri temi su cui abbiamo lavorato proponendo sempre 
azioni concrete e non vuoti tatticismi». 
 Le prime tre cose che farebbe se venisse eletto? 
 «Un fondo apposito per sostenere il reddito di lavoratori sospesi, disoccupati e precari. Una forte 
azione di contrasto alle centrali a biomassa. L’ampliamento e la costituzione di tutti gli spazi di 
socializzazione». 
 E’ emerso da più parti il bisogno di un «rilancio» per Portogruaro, di una ridefinizione del 
suo ruolo nel mandamento. Qual è la sua idea per la ripresa della Città? 
 «Una città non è una grande città senza i suoi servizi importanti a cominciare dall’ospedale e  
da un asilo nido pubblico efficiente. Va inoltre potenziata e migliorata l’offerta formativa pubblica 
puntando sulle scuole esistenti». 
 Crisi economica ed enti locali, quali interventi può mettere in atto il Comune per stimolare 
investimenti e sostenere l’occupazione? 
 «Ho già fatto prima cenno al fondo di transizione per i lavoratori disoccupati. Bisogna poi puntare 
alla difesa delle aziende esistenti da ogni tentativo di speculazione e delocalizzazione tenendo 
d’occhio le possibilità d’investimento nelle energie rinnovabili a cominciare dal solare. 
 L’area Ex Perfosfati e l’area Ex Eni sono due zone strategiche». 
 Quale dovrà essere il loro futuro? 
 «Nel primo caso vedo un Master Plan miope che non contempla un riutilizzo sociale degli spazi 
recuperati. Nel secondo caso, invece, mi piacerebbe vedere realizzato un parco scientifico e 
tecnologico e non un semplice deposito vuoto di capannoni. I giovani di Portogruaro chiedono 
nuovi spazi di condivisione, maggiore partecipazione e più eventi a loro dedicati». 
 Come rispondere a queste esigenze? 
 «Dico che hanno ragione: nonostante il recupero dell’area Ex Perfosfati nessuno degli spazi di tale 
area verrà dedicato alle attività giovanili. Possibile che se a Pordenone esiste il Deposito Giordani, 
non si possa creare anche a Portogruaro qualcosa di analogo? 
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